



BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Noviembre 2024

¡Vernon lee! Programa de biblioteca virtual

¡La Ciudad se complace en presentar Vernon Reads! Programa de Biblioteca Virtual cuyo objetivo es fomentar la alfabetización y poner libros a disposición de la comunidad. El programa ofrece lectores electrónicos (foto inferior derecha) con suscripciones ilimitadas a estudiantes de kindergarten de transición a 12.º grado y suscripciones de libros electrónicos a adultos que viven en Vernon. Para participar en el Programa, los residentes de Vernon pueden visitar www.cityofvernon.org/vernonreads para inscribirse.



Para apoyar aún más el objetivo de alfabetización y aprendizaje de la ciudad, las iniciativas futuras se centrarán en aumentar el acceso a libros físicos, la posesión personal de libros y la creación de un "rincón de libros comunitario" en el Ayuntamiento. La lectura es una habilidad permanente que mejora la memoria, desarrolla un vocabulario sólido, ofrece una base sólida de conocimiento y proporciona importantes beneficios para la salud física y mental para todas las edades.



Aniversario del Fondo Comunitario Vernon

¡Este año se cumple el décimo aniversario del fondo Vernon CommUNITY Fund! Desde el 2014, el Vernon CommUNITY Fund (VCF) ha otorgado subvenciones a innumerables organizaciones sin fines de lucro en el área de Vernon; ha sido una década de donaciones. En 2019, el VCF estableció el Programa de Becas del VCF para ayudar a los estudiantes de último año de secundaria en el área de Vernon que buscan una educación superior (foto abajo a la izquierda).

En total, el VCF ha otorgado más de \$5 millones en subvenciones y becas. Las subvenciones del VCF contribuyen a la salud, el bienestar y la calidad de vida en las comunidades locales y apoyan programas y servicios regionales que abordan el desarrollo de la fuerza laboral, la educación, la defensa de los jóvenes, los deportes, las artes, la prevención de la violencia, la falta de vivienda, la salud mental y más. Las actividades de concesión de subvenciones del VCF realmente representan la buena voluntad de la ciudad.



Noticias de Última Hora

¡Síguenos en las redes sociales!

¡Escanea aquí!

BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Noticias de la comunidad

Mensajes de seguridad con encanto

La seguridad de la comunidad es una de las principales prioridades de la ciudad. Recientemente, nuestro personal de Obras Públicas y la Policía de Vernon se unieron para promover la seguridad vial a través de eventos de extensión para estudiantes y padres en la escuela primaria Vernon City (foto arriba a la derecha), creando conciencia sobre las reglas de tránsito, los derechos y las responsabilidades de los conductores, peatones y ciclistas. Además, los gabinetes de señales de tránsito a lo largo de las calles principales de la ciudad han sido envueltos con mensajes de seguridad vibrantes, atractivos e inteligentemente diseñados (fotos abajo a la derecha). ¿Los has visto?



Un gran agradecimiento a la Oficina de Seguridad Vial de California por la subvención de \$40,000 que hizo posible esta iniciativa y por apoyar nuestros esfuerzos para mantener las carreteras de Vernon seguras para todos.



Gran inauguración del centro de datos



El primer centro de datos en la ciudad, Prime Los Ángeles (LAX01-01), celebró su gran inauguración el 14 de noviembre. La instalación en la avenida Santa Fe es un centro de datos de hiperescala de tres pisos y 242,495 pies cuadrados diseñado con infraestructura para mantener el compromiso de Prime hacia la sostenibilidad. El centro de datos está cien por ciento arrendado por dos compañías de inteligencia artificial y entregará 33 megavatios de energía crítica para tecnología de la información, brindando un centro de conectividad muy necesario a la región de Los Ángeles. Se espera que el sitio de Vernon esté en pleno funcionamiento a principios de 2025.

¡Reconocimiento a la escuela Vernon City!

¡La escuela primaria Vernon City ha sido reconocida como una escuela del Cuadro de Honor 2024! La Ciudad y el Departamento de Policía de Vernon son socios orgullosos de la primaria Vernon City y siguen comprometidos a apoyar a los estudiantes, el personal y las familias de la escuela, ofreciendo una multitud de recursos para crear una base sólida para el éxito académico y personal. "La colaboración entre nuestra escuela y la ciudad de Vernon ejemplifica cómo una comunidad unida realmente puede marcar una diferencia en las vidas de nuestros estudiantes", afirmó la directora Leonora Carrillo.

Las escuelas del Cuadro de Honor se destacan en la Evaluación de California del Rendimiento y Progreso Estudiantil en artes de lenguaje inglés y evaluaciones de matemáticas en todas las poblaciones estudiantiles, incluidos los grupos históricamente desatendidos. Celebremos este honor bien merecido. ¡Felicitaciones, Primaria Vernon!

Aprenda cómo inscribir a su estudiante en www.vernocityes.lausd.org.

¡Cuéntenos!

¿Tiene algún anuncio o logro especial que le gustaría compartir?

Háganos saber y le ayudaremos a correr la voz en el boletín trimestral de Vernon. Envíe un correo electrónico a CityAdmin@cityofvernon.org con detalles específicos sobre sus buenas noticias. ¡Ustedes son el corazón de la comunidad de Vernon y el boletín es exclusivamente para ustedes!

BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Eventos de la ciudad

¡El otoño está aquí y hemos estado ocupados! Octubre comenzó con el Día de Carrera anual de la ciudad, donde el personal compartió información sobre carreras gubernamentales con estudiantes locales. Nuestro siempre popular Halloween Spooktacular completó el mes. En noviembre, para celebrar el Día de Acción de Gracias, la ciudad organizó su Cosecha de Otoño, proporcionando 250 pavos a organizaciones sin fines de lucro, 350 pavos y tarjetas de regalo de comestibles a la comunidad, y tarjetas de regalo de comestibles a los residentes de Vernon. ¡Feliz vacaciones!

Día de la carrera 2 de octubre



Los estudiantes escucharon presentaciones del personal de la ciudad.



Halloween espeluznante 29 de octubre



¡Alrededor de 650 miembros de la comunidad se reunieron para Halloween!



Cosecha de otoño 18 & 19 de noviembre



Organizaciones sin fines de lucro agradecieron las donaciones de pavo.



BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Calendario



Ceremonia de iluminación del árbol navideño

5 de diciembre de 2024 a las 5:00 pm (Césped del Ayuntamiento)
¡Venga a disfrutar de un "paisaje de maravilla invernal" con nieve real, obsequios de juguetes, dulces y una cuenta atrás para la iluminación del árbol navideño!



Operación santa

11 de diciembre de 2024 a las 5:30 pm (City Hall Drive-Thru)
Asista a nuestro auto-servicio de juguetes de la ciudad y recolecte obsequios especiales para los más pequeños de su hogar en Vernon.



Reuniones del Consejo Municipal

1er y 3er martes de cada mes a las 9:00 am (Sala del Consejo Municipal y en línea)
Reuniones públicas en el Ayuntamiento donde el Consejo Municipal delibera sobre asuntos y políticas de la Ciudad. Las agendas de las reuniones están disponibles en www.cityofvernon.org/publicmeetings.

Información de vivienda y contactos

¿Solicitudes/preguntas sobre Vernon Village Park?

Llame a Solari Enterprises al (323) 771-0202

¿Solicitudes, preguntas o asuntos de mantenimiento de viviendas propiedad de la ciudad? ¡Utilice nuestra línea directa de viviendas!

Llame al (323) 826-1472 O cityhousing@cityofvernon.org

¿Asuntos urgentes fuera del horario de atención? Para apagones eléctricos, problemas de Internet o necesidades de mantenimiento inmediatas...

Llame (323) 826-1465

¡Pago de facturas de servicio eléctrico en línea!

Clientes residenciales ahora pueden pagar su factura de electricidad en línea. Ya que reciba su factura, visite cityofvernon.org/payonline para realizar su pago con tarjeta de crédito, Paypal o Venmo.

Pagos automáticos

La ciudad ofrece un método conveniente para pagar su alquiler de vivienda automáticamente y evitar recargos por pagos atrasados. Para programar sus pagos automáticos mensuales, comuníquese con la línea directa de viviendas.

Actualizaciones de arrendamiento y transferencias

¿Desea renovar el contrato de arrendamiento de su alquiler con la Ciudad o agregar a alguien como ocupante autorizado? ¿Está interesado en transferirse a una unidad diferente? Llame a la línea directa de viviendas.

Buzón de pago

La Ciudad ofrece un buzón de pago para su conveniencia. Envíe los pagos en cualquier momento en nuestro buzón seguro ubicado afuera de la entrada del primer piso del Ayuntamiento (cerca del Departamento de Policía).